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おいしい枝豆いかが？
▶剣北小・古月小・西川小の３年生が直売所で枝豆販売

　元気な声でお客さんを呼び込み、枝豆を販売する児童た
ち。10 月７日は剣北小、13 日には古月小、西川小の児童
たち（いずれも３年生）が、サングリーン鞍手の前に特設
テントを建てて枝豆を販売しました。この枝豆は、食育の
活動に取り組む鞍手町農業女性の会の皆さんの協力のも
と、児童たちが７月に種をまき、販売前日に収穫を行った
ものです。当日、枝豆は飛ぶように売れ、あっという間に
完売していました。

まちの話題 My Town Topics

　楽しそうにグラウンドをかけ回る子どもたち。見ている
だけで、なんだか優しい気持ちになってしまいます。10
月 10 日の体育の日に町立保育所合同運動会がありました。
かけっこやお遊戯、お父さんやお母さんと手を繋いで挑戦
する競技など盛りだくさんのプログラム。主役の子どもた
ちも見守る保護者たちも、みんなが笑顔になれる素敵な一
日になったようです。

ちびっこたちの運動会
▶町立保育所合同運動会

　10 月９日、町民グラウンドで第 53 回鞍手町民体育祭
がありました。今年は町内 32 区が参加し、各地区の代
表選手たちが輪投げや大縄跳び、二人三脚リレーなど５
種目の競技で競い合いました。子どもから大人まで、練
習の成果を思う存分発揮し、競技後の表彰式では、選手
たちの満足げな笑顔が見られました。選手の皆さん、日々
の練習から大会当日まで本当にお疲れさまでした。

うちの区がナンバーワン�
▶第53回鞍手町民体育祭

　10 月 14 日から 16 日の３日間は町の文化・芸術の祭典。
中央公民館と町立体育館で公民館まつりと美術展がありま
した。公民館まつりでは、公民館サークルのみなさんの１
年間の集大成である陶芸や木彫、服のリフォームなどの作
品が展示され、15 日には、朗読やコーラス、太極拳など
の実技発表もありました。また、美術展では、絵画や書道、
写真に工芸など多くの作品が展示され、来場者たちは足を
止めて作品に見入っていました。

文化の秋、芸術の秋を満喫
▶第27回鞍手町公民館まつり、第58回鞍手美術展
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11月生まれ
Happy birthday to you.
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平成27年11月19日生まれ

侑史、お誕生日おめでとう�生まれた時
からいつもニコニコの侑史に元気をたく
さんもらっています。最近はよく大好き
なトミカの曲で踊ったり、追いかけっこ
したりしています。あんよも上手になっ
てきましたね。これからも侑史らしく、
明るく元気に大きくなってください� 

（父　憲治さん・母　侑穂さん・中山）

　広報「すくすく日記」のコーナーでは、発行月に
誕生日を迎える満３歳までのちびっ子を募集し
ています。
　12月生まれは、11月10日（木）までに役
場政策推進課窓口（☎４２局２１１１番）または
E-mail（宛先：jouhou@town.kurate.lg.jp）でお
申し込みください。

▼
お待ちしていますすくすく日記

　竹の灯篭や町内の小学６年生が作成した三角灯篭など、
3,000 本のキャンドルが会場入り口から観音様までの道を
灯す特別な夜。10 月 15 日、長谷寺でキャンドルナイトく
らて IN 長谷観音がありました。
　夜が深まれば深まるほど、幻想的な雰囲気を増していく
キャンドルの灯

あかり

。来場者たちは思わずうっとりと見とれて
いるようでした。イベントステージでは、鞍手出身の風船
芸人・松下笑一さんが司会を務め、深草あゆみさんの弾き
語り、篠笛奏者の福原一

い っ か ん

閒さんや南陵太鼓・鞍手中和太鼓
部の演奏などが特別な夜を彩りました。

キャンドルが灯す幻想的な夜
▶キャンドルナイトくらて IN長谷観音

　町では、くらて病院が地域の基幹的医療機関とし
て役割を果たすための機能や規模及び移転整備を
含めた今後の方向性に関して審議を行うくらて病院
整備基本構想検討委員会を設置し、今年３月 10 日
に第１回、９月１日に第２回、10 月４日に第 3 回の
委員会を行いました。委員は町民代表のほか、専門
的な見地から意見等を聴取するため、医療機関の

医師や病院経営に
精通している人に
委嘱しています。
会議での詳しい審
議の内容は、広報
等でお知らせして
いきます。

病院のあり方を検討中
▶くらて病院整備基本構想検討委員会

　10 月 13 日、役場議事堂で平成 28 年度の鞍手町行財政改革推進
委員会がありました。行財政改革は、限られた資源をどのように配
分し投入すれば地域住民に対し、最大の行政効果が生まれるか、常
に判断する仕組みを構築し、財政の健全化を図るとともに、活力あ
るまちづくりを進めるためのものです。会議では、平成 23 年度か
らの５年間を実施計画期間としていた第５次行財政改革について報
告がありました。改革項目 25 項目中目標達成したものが 11 項目、

おおむね達成（70％以上）でき
たものが３項目でした。また、
今年度からは 14 項目の改革項
目を掲げ第６次行財政改革に取
り組んでいますので、詳細につ
いては随時広報等でお知らせし
ていきます。

５年間の取組報告がありました
▶平成 28年度鞍手町行財政改革推進委員会

　日ごろから通学路におけるパトロールに励み、町内の子どもたちの安全
を見守っている鞍手町青色防犯パトロール隊（直方地区地域安全推進隊）。
10 年目を迎えられたその活動は、子どもたちの安全のみならず、町の安
全・安心にも繋がっています。10 月12日、中央公民館で平成 28 年度鞍
手町青色防犯パトロール推進大会がありました。大会式典には、各小・中
学校の校長先生も出席され、隊員のみなさんに「いつも子どもたちがお
世話になっています」と感謝の言葉を述べられていました。式典の後には
出発式があり、青色回転灯を装備した車両によるパレードが行われました。

子どもの安全を見守って10年目
▶平成 28年度鞍手町青色防犯パトロール推進大会


